



Un nouveau site pour la filiale Vergnet Pacific

Ormes, lundi 19 août 2024 – 18h30

Vergnet Pacific, filiale du groupe Vergnet basée en Nouvelle Calédonie, annonce son emménagement dans de nouveaux locaux.

Suite à des détériorations importantes, subies lors des manifestations à Nouméa, les équipes du Groupe ont déménagé afin d'assurer la continuité des opérations et maintenir un haut niveau de sécurité des équipes et des installations. Elles se sont installées sur un nouveau site acquis il y a un an, au sein de bureaux modulaires, en prévision de la construction de nouveaux locaux, qui débutera dès que la situation sera stabilisée.



Ce nouveau site, plus accessible et fonctionnel sera mieux adapté à l'activité de Vergnet Pacific. Sa capacité plus importante, tant sur le plan des bureaux que sur celui du stockage, permettra d'accueillir les futurs effectifs de Vergnet Pacific. A l'image de l'activité, les effectifs du Groupe sont en constante augmentation dans la zone, ils ont plus que doublé ces 10 dernières années (21 salariés fin 2014 contre 51 en 2024).

Pour rappel, Vergnet Pacific n'effectue que 30% de son activité sur le territoire de la Nouvelle-Calédonie. Elle intervient donc principalement à l'export sur toute la zone Asie-Océanie (Micronésie, Fidji, Japon, Australie, etc...) aux côtés de Vergnet Wallis & Futuna.

Cette zone, et en particulier les nombreuses îles qui la composent, est très demandeuse de technologie lui permettant de gagner en autonomie énergétique. Les solutions du groupe Vergnet sont une réelle réponse à cette demande.

Aujourd'hui, la reprise se fait progressivement en Nouvelle-Calédonie. Les équipes sont à pied d'œuvre pour relancer les opérations de maintenance des centrales photovoltaïques et éoliennes. Vergnet Pacific reste engagé à contribuer activement au développement énergétique de la région malgré les défis actuels.

Jérôme GACOIN, Président Directeur Général de Vergnet : « Je tiens à saluer et remercier les équipes de notre filiale Vergnet Pacific, qui dans ce contexte difficile n'ont jamais failli à leur mission. Elles ont non seulement sécurisé leurs locaux, tout en poursuivant leurs activités avec détermination, ont renforcé leur présence à l'international en intervenant sur Fidji, Guam, Yap Kosrae et en Thaïlande et continué à soutenir Vergnet Wallis & Futuna dans leurs opérations sur Wallis. »

À propos de Vergnet SA

Le groupe Vergnet est un expert en production d'énergies renouvelables (éolien, solaire, hybride) sur réseaux non-interconnectés. Fort de technologies uniques, le Groupe a développé l'Hybrid Wizard, un système hybride pilotant en temps réel la part d'énergies renouvelables injectée sur le réseau électrique en garantissant sûreté et sécurité de fonctionnement pour les réseaux insulaires ou isolés.

Le Groupe a déjà installé 1 000 éoliennes et 402 MW toutes énergies confondues. Il est présent dans plus de 50 pays et regroupe 200 collaborateurs en 11 implantations.

Vergnet est coté sur Euronext Growth depuis le 12 juin 2007. (FR001400JXA2- ALVER)

L'action Vergnet est éligible au PEA-PME

CONTACTS

Groupe Vergnet
Jérôme Gacoin
Président Directeur Général
investisseurs@vergnet.com

Aelium
Solène Kennis
vergnet@aelium.fr